



**Bewerbung für ein Stipendium des Landes Niedersachsen
Internationaler Sommerkurs an der TU Braunschweig
29.08. – 27.09.2020**

Angaben zur Person:

männlich *male*

weiblich *female*

Nachname, Vorname (wie im Pass)

Last name, First Name (as shown in passport)

Nationalität *Nationality*

Geburtsdatum *Date of birth*

Straße / Hausnummer

Street / no.

Postleitzahl, Ort, Land

Postal Code, City, Country

Telefon *Telephone*

E-Mail *E-mail*

Studienfach, Universität

Subject, University

Bitte markieren Sie: Selbsteinschätzung Ihrer Deutschkenntnisse nach dem GER:

Please mark: Self-assessment of your German proficiency according to the GER:

A2

B1

B2/C1

Haben Sie sich bereits in deutschsprachigen Ländern aufgehalten? Zu welchem Zweck?

Wann und wo haben Sie bisher an Deutschkursen teilgenommen?

Have you already been in German-speaking countries? For what purpose?

When and where did you attend German courses so far?

Bitte lesen Sie die Hinweise auf der nachfolgenden Seite und unterschreiben das Formular.

Please read the instructions on the following page and sign the form.

Hinweise:

- Für die Dauer des Kurses wird Ihnen ein Zimmer in einer Familie, Wohngemeinschaft oder in einem Studierendenwohnheim zur Verfügung gestellt.
For the duration of the course a room in a family, shared flat or in a dormitory will be provided.
- Sie sind für die Dauer des Kurses versichert.
You are insured for the duration of the course.

Bewerbungsverfahren:

- Bitte füllen Sie dieses Anmeldeformular vollständig aus und senden Sie es an sommerkurs@tu-braunschweig.de.
Please fill out this Registration form completely and send it to sommerkurs@tu-braunschweig.de.
- Eine Bewerbung ist bis zum 01. Mai 2020 möglich.
Registration is possible until 1 May 2020.
- Mit Ihrer Unterschrift verpflichten Sie sich, während der gesamten Kursdauer an allen Veranstaltungen des Internationalen Sommerkurses teilzunehmen. Außerdem versichern Sie, dass alle Angaben vollständig und richtig sind.
With your signature, you commit to attend all International Summer Course events throughout the course. You also assure that all information is complete and correct.

Datum *Date*

Unterschrift *Signature*